

16.03.2018

Kanalbauarbeiten in der Jahnstraße beginnen

Zwischen der Johannes-Frech-Straße und Horst-Schork-Straße beginnen in der Jahnstraße am Montag, 19. März 2018, Kanalbauarbeiten. Im Bereich zwischen Friedrich- und Johannes-Frech-Straße, werden weitere vier Hausanschlüsse erneuert. Der Busverkehr wird über die Bauhausstraße umgeleitet.

Der zweite Bauabschnitt umfasst die Einmündung Windthorststraße nach Jahnstraße. Die geplante Bauzeit für die Kanalmaßnahme umfasst voraussichtlich vier Monate. Zeitgleich werden die Technischen Werke Ludwigshafen (TWL) die Gas- und Wasserleitungen erneuern.

Die Stadt Ludwigshafen beabsichtigt im Anschluss, die Jahnstraße ab September 2018 neu auszubauen.

Sollte es während der Bauzeit Anlass zu Beanstandungen geben, steht bei der Stadtverwaltung – Stadtentwässerung und Straßenunterhalt – Hans-Jürgen Klein, Telefon 0621 504-6842, als Ansprechpartner zur Verfügung.